



Colegio de Abogados convoca a manifestarse contra la Reforma al Poder Judicial: fecha, lugar y hora

A las movilizaciones y manifestaciones se ha sumado la ciudadanía, quienes coinciden en los riesgos que podría traer la reforma judicial

Por Octavio Vargas



Una semana ha pasado desde que inició el paro nacional indefinido de labores de los jueces y magistrados del Poder Judicial, que hacen **un llamado para que los diputados los escuchen y establezcan una mesa de trabajo** para realizar mejoras en la reforma judicial, principalmente en el apartado de que sea mediante **votación popular como se elija a los jueces**.

En este contexto, el Ilustre y Nacional **Colegio de Abogados de México** emitió una **convocatoria para sumarse a la manifestación pacífica** en contra del inevitable avance de la reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de redes sociales convocaron a jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial para que asistan este lunes **26 de agosto a las 19:00 horas en el Ángel de la Independencia** en la Ciudad de México.